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｢おおさか芝生優秀賞｣を受賞して

芝生委員会設立から通算すると 5 年余り長きに亙り芝生委員長の大任を務めて参り

ましたが、その運営も何とか軌道に乗り、私も高齢になりましたので、委員長職を維持

管理の実務に明るい小林様に受けて頂く事に致しました。

顧みれば平成 21 年大阪府橋下知事(当時)の呼びかけに依り府下公立小学校 1,015 校

の中で、泉大津市立上條小学校と共に豊中市立南丘小学校がシンボルテスト校の指定を

受け運動場の一部 3,200 平方米を芝生化する事になり、芝張りの当日は浅利市長を始め

600 名に余る大勢の方に作業して頂き、秋には橋下知事を始め大勢の来賓の方をお招き

しグリーンフェスティバルを挙行致しましたところ、1,200 名の方から御祝いをして頂

いた次第です。当日は梅花学園チアガール 60 名に依り花を添えて頂いたのが特に印象

深い思い出です。

御陰様にて昨年秋には知事公舎にて松井知事より標記の栄誉に浴しました。

芝生化した事に依り広い運動場が軟らかく映える事、人工芝と違ってスポーツをして

も怪我も少なく存分に走り廻れる事、炎天下では土との温度差が 5～6 度もある事等々

良い事づくめです。野鳥やトンボも今迄以上に飛んで参ります。老人会のゲートボール

大会や、近所の幼稚園、保育園にも門戸を開放してそれこそ小学校が地区のコアとして

憩いの身近な存在になっているのが私としては少しばかり満足しています。

(南丘小学校芝生委員会顧問 松本義男)

サントリービール工場とＪＴ生命館を見学

6月 20 日(金)、遊友会の行事としてサントリー京都ビール工場とＪＴ生命誌研究館

の散策に出かけました。ビール工場の最寄り駅は西山天王山と言う昨年 12 月に出来た

駅で、知らない方が多いので阪急梅田駅に集合して出発しました。

西山天王山駅からサント

リー工場行きのバスに乗り

現地へ。完全に自動化され従

業員の姿が殆ど見えない清

潔な工場を、ガイドの方と一

緒にビールが出来るまでを

見学しました。その後、工場

内のバスで試飲場所へと移

動。試飲は 20 分間で 3 杯ま

でとの事で、ナルクの仲間全

員で乾杯しましたが、ビールとは注ぎ方でこんなにも美味しいものかとつくづく思いま

した。

記念撮影の後、ＪＲ高槻駅に移動し昼食。その後、ＪＴ生命誌研究館を訪問しました。

現在の生物は数千万種で、38 億年前に誕生した共通の祖先が進化し現在の複雑な生態

系が出来上がったそうです。研究館には様々な展示物が有り、興味深く見学させて頂き

ました。

その後、阪急高槻駅まで歩き解散。蒸し暑い日にも関わらず参加して下さった 22 名

の皆様、有難うございました。 (吉田光代)


